

# En GetawayStore te mostramos Chile de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!



# Santiago, Puerto Montt y Puerto Varas

7 días - 6 noches

Desde \$1,805\* por persona en ocupación doble

#### Incluye

Boletos aéreos internacionales San José - Santiago - San José

Boletos aéreos locales Santiago - Puerto Montt - Santiago

Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en Santiago en servicio privado

Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en Santiago en servicio privado

3 noches de alojamiento en Santiago

3 noches de alojamiento en Puerto Varas

Desayunos diarios

1 almuerzo

Tour de la Ciudad de Santiago y visita al Cerro San Cristobal

Recorrido panorámico por Puerto Montt y Puerto Varas

Tour a la Isla Chiloé (Ancud, Castro y Dalcahué)

Tour a los Salto de Petrohué y Volcán Osorno

Impuestos aéreos

Impuestos hoteleros

Impuestos de salida de Costa Rica

Asistencia personalizada

## No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes Tours no indicados en las descripciones anteriores Equipaje documentado (23kg)

Seguro de viaje (opcional, recomendado)

## Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple
Categoría Turista	\$2,705	\$1,805	\$1,605

#### Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025. Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar.

Los precios pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.



## Descripción detallada del itinerario

#### DIA 01 SAN JOSE - SANTIAGO

¡Bienvenido a Santiago!

Capital de Chile y ciudad moderna enmarcada por la imponente Cordillera de los Andes. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y brindarte la asistencia necesaria.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Chile y los detalles de tu viaje. Será el momento ideal para resolver cualquier duda y comenzar a descubrir el carácter vibrante, cultural y cosmopolita de la ciudad. Alojamiento en Santiago.

#### DIA 02 SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, saldremos a realizar el tour por la ciudad, el cual te ofrecerá un entretenido encuentro con las mejores atracciones de Santiago; el centro cultural y artístico más importante del país.

Iniciaremos visitando las principales calles del barrio cívico, aquí te encontrarás con el Cerro Santa Lucía, que es un emblemático parque urbano ubicado en el corazón de la ciudad, también con la sede del gobierno llamado Palacio de la Moneda y la tradicional Plaza de Armas. Es en ese tradicional punto de encuentro, donde podrás observar la cara más diversa y multicultural de Santiago.

Además, encontrarás edificios de alto valor histórico como la Catedral Metropolitana, el Museo Histórico Nacional y el Correo Central. El paseo continuará por el Parque Forestal hasta llegar al barrio Bellavista; sector que reúne lo mejor del panorama bohemio de Santiago. Al finalizar el tour, regresaremos al hotel. Alojamiento.

#### DIA 03 SANTIAGO — PUERTO MONTT — PUERTO VARAS (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel y te trasladaremos al aeropuerto para que tomés tu vuelo local a Puerto Montt. A tu llegada al aeropuerto local El Tepual, te estaremos esperando y nos dirigiremos hacia el centro de la ciudad.

Allí iniciaremos un recorrido por la Plaza de Armas, la Catedral y los monumentos de los colonos alemanes, para que accedás posteriormente al mirador, en donde podrás observar el Seno de Reloncaví y en un día despejado, tendrás la oportunidad de ver los volcanes del área y la Isla de Chiloé. Luego de haber disfrutado de esa hermosa vista, transitaremos por el barrio residencial para llegar a la Costanera; continuaremos hacia la caleta de Angelmó, donde se pueden degustar los frutos del mar y apreciar la artesanía regional en lana y madera.

El viaje continúa camino a Puerto Varas, ciudad y balneario lacustre ubicado en la ribera oeste del lago Llanquihue. Este lugar se caracteriza por la belleza de sus paisajes y las tradiciones alemanas de sus fundadores. El recorrido por la costanera, que bordea parte del Lago Llanquihue, te ofrecerá una imponente vista a los volcanes Osorno y Calbuco, los cuales, en un día despejado, podrás apreciar en su máximo esplendor. Al finalizar este recorrido, te llevaremos a la comodidad de tu hotel. Alojamiento en Puerto Varas.

## DIA 04 PUERTO VARAS — ISLA CHILOE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Hoy te invitamos a descubrir los secretos y encantos de una de las islas más auténticas y misteriosas de Chile: la encantadora Isla de Chiloé. Nuestra travesía comienza en Castro, la tercera ciudad más antigua del país, famosa por sus palafitos de vivos colores, casas construidas sobre pilotes que parecen flotar sobre las aguas. En el corazón de la ciudad, te recibirá la majestuosa Iglesia de San Francisco, ícono de la arquitectura chilota y Patrimonio de la Humanidad, construida en 1912 con madera nativa por el arquitecto italiano Eduardo Provasoli.

Seguiremos con una visita al Museo de Castro, un viaje al pasado donde podrás conocer más sobre los pueblos originarios, revivir los impactantes sucesos del gran terremoto de 1960, y adentrarte en las tradiciones y leyendas que dan vida al espíritu chilote. Continuaremos hacia el Mirador de Gamboa, desde donde obtendrás una vista espectacular de los palafitos más fotogénicos de la isla. Luego, haremos una parada en la feria artesanal del sector, ideal para llevarte un recuerdo hecho a mano y conectar con el talento de los artesanos locales.

La última parte del recorrido nos lleva a Ancud, para visitar el Museo Regional, explorar el tradicional Mercado Municipal y caminar por la historia en el Fuerte San Antonio, una fortificación española del siglo XVIII con vista privilegiada al canal de Chacao.

Al finalizar esta inolvidable jornada cargada de paisajes, cultura y tradición, emprenderemos el regreso a Puerto Varas, llevando con nosotros el alma de Chiloé y su magia eterna. Alojamiento.

# DIA 05 PUERTO VARAS — SALTOS DE PETROHUE & VOLCAN OSORNO (desayuno y almuerzo) Desavuno en el hotel.

Por la mañana, iniciaremos un recorrido fascinante bordeando las tranquilas aguas del Lago Llanquihue, con espectaculares vistas a los volcanes Osorno y Calbuco, que dominan el paisaje con su imponente silueta. En el camino pasaremos por pintorescos parajes como Río Pescado, La Poza y Los Riscos, hasta llegar a Ensenada, un encantador poblado al pie de la cordillera.

Desde allí comenzaremos el ascenso por las laderas del majestuoso Volcán Osorno, haciendo paradas en distintos miradores naturales que permiten apreciar la magnitud del lago y los valles circundantes. La travesía culmina en el Centro de Ski y Montaña del Volcán Osorno, ubicado a 1.240 metros sobre el nivel del mar, desde donde se puede admirar un panorama inolvidable del Lago Llanquihue y la



cordillera de los Andes. Luego descenderemos hacia el sector de los Saltos del Petrohué, dentro del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales, el más antiguo del país. Caminaremos por senderos señalizados hasta llegar a este espectáculo natural: aguas turquesas que se abren paso con fuerza entre formaciones de lava petrificada, originadas por antiguas erupciones del propio volcán Osorno.

La jornada culmina en el sereno Lago Todos los Santos, también conocido como el "Lago Esmeralda" por el intenso color de sus aguas, rodeado de montañas cubiertas de bosque nativo y aire puro. Después de un día lleno de naturaleza, energía volcánica y paisajes únicos, regresaremos a Puerto Varas, llevando contigo una de las postales más emblemáticas del sur de Chile. Alojamiento.

## DIA 06 PUERTO VARAS — PUERTO MONTT — SANTIAGO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora acordada, te trasladaremos hacia el aeropuerto de Puerto Montt para abordar tu siguiente vuelo y a tu llegada a Santiago, te llevaremos hasta el hotel, en el que pasarás la ultima noche de esta gran experiencia. Tendrás el resto de día libre; así que, si el tiempo lo permite, te sugerimos realizar una excursión adicional o bien, explorar la ciudad a tus anchas. Alojamiento en Santiago.

#### DIA 07 SANTIAGO — SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Santiago - San José.

Fin de nuestros servicios

# ¿Estás listo para reservar?

Envianos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del
- Número de teléfono de contacto.

## Monto para reservar

\$730 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar). El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

> ¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones están a un click de distancia!





